



SCHICKT DIESE FEUER- WEHR NACH INDIEN

Nein, zuerst eine wunderschöne Lebens- und Liebesgeschichte. Margrit und Alfred Oggenfuss – er ist Gemeindeammann in Rudolfstetten-Friedlisberg – haben zwei Kinder aus Indien adoptiert und sie zu faszinierenden Persönlichkeiten herangezogen. Vor einiger Zeit ging die Tochter nach Fernost, um ihr ursprüngliches Herkunftsland näher kennen zu lernen. Manchmal spielt das Leben in wundersamer Weise Schicksal: Asmita verliebte sich.

Die Abkürzung der Liebesgeschichte: Die Familie Oggenfuss weilt derzeit – für einen Monat – in Indien und feiert eine hoffentlich wunderschöne Hochzeit. Wie

die Liebe doch so herrlich spielt. Tränen der Rührung fliessen.

Helene und Peter Oggenfuss aus Berikon reisten auch gleich mit. Einerseits «von wegen Cousin» und weil sie Indien auch lieben.

So also sind die Gemeinden Berikon und Rudolfstetten-Friedlisberg «gemeindeammännlich» führungslos. Den kapitalen Bock, den das Beriker Feuerwehrkader geschossen hat, hätte der Gemeindeammann aber kaum verhindern können. In der Aussprache liefen die Beriker wortlos davon. Sie werden im neuen Kader der Feuerwehr Mutschellen folgerichtig mehr schlecht als recht vertreten sein. Ein Eigengol ist.